

1/6 令和4年度沖縄県軍用地転用促進・基地問題協議会の通常総会

沖縄県軍用地転用促進・基地問題協議会の通常総会が、ヒルトン沖縄北谷リゾートで開催されました。本協議会は、県と米軍・自衛隊の基地が所在する県内27市町村で構成されており、米軍基地及び自衛隊基地から派生する諸問題について相互に協力してその解決を図ることに、県民生活と福祉の向上に寄与することを目的としています。

本協議会の会長として総会に出席した玉城知事は、「県民の基地負担の軽減を図



るため緊密に連携して取り組んでいきたい」と挨拶し、出席した市町村長等と議案について協議しました。

1/7 動物愛護管理センター「譲渡推進棟」開所式の開催

犬や猫の譲渡拠点となる県動物愛護管理センター譲渡推進棟の開所式を行いました。

式では、広く県民から公募し決定した譲渡推進棟の愛称「ハピアニおきなわ」を発表し、名付け親の中部農林高等学校(3年)の眞榮田凜奈(まへだりんな)さんは「ハッピー」と「アニマル」が掛けられ、動物たちが幸せになるように、という願いが込められています。」と述べました。



動物愛護管理センター開所式の様子

1/16 「沖縄県 観光トップセールス in 台湾」を実施

昨年10月に日台の渡航制限が緩和され、台北―那覇路線が本格的に再開したことを受け、ウイズコロナ・アフターコロナにおける観光誘客の促進を図ることを目的に、照屋副知事が台湾の行政機関(観光関係)及び航空会社を訪問し、路線再開に歓迎の意を示すとともに今後の台湾と沖縄の交流促進に向けた意見交換を行いました。

航空会社からは、台北以外の都市との路線の早期回復や運航便数の増便についての前向きな発言があったほ



台湾観光協会会長との意見交換の様子

1/16~19 玉城知事がパラオ共和国とグアム準州を訪問

1/16、17の日程で玉城知事は、昨年8月にパラオ共和国と締結した友好関係強化に向けた覚書締結を記念して、県内の漁業団体等と共に同国を訪問しました。主要閣僚等要人と面談したほか、



パラオでのセミナーの様子



グアムでの軍関係者との意見交換の様子

「沖縄MOUセミナー」を開催しました。

続く1/18、19には、アメリカ合衆国グアム準州を訪問し、米軍関係者と意見交換を行うとともに関連施設等を視察しました。さらにグアム準州のルー・レオン・ゲレーロ知事を表敬訪問し、島しょ地域に共通する課題への取組について情報交換を行いました。

また玉城知事は、先の大戦で亡くなられた方々の慰霊のため、各訪問先で慰霊碑等を訪れ献花を行いました。

3 2023. MARCH 美ら島沖縄 vol.570

- 02 復帰50周年記念事業 沖縄鉄軌道導入に向けて
- 03 県政フラッシュ
- 04 特集:「米国統治の証」を未来へつなぐデジタルアーカイブ
- 06 沖縄あんやたんかんやたん -2017年~2021年編-
- 08 取り戻そう!健康長寿おきなわ! タバコの煙から子どもを守るために!
- 09 県の動き1(妊娠・出産・子育ての総合的な相談窓口 母子健康包括支援センター) 県の動き2(あなたの力が必要です!)
- 10 あの作品のロケ地へGO! 美ら島ロケ地めぐり[北谷町]
- 11 県の動き3(新生活をパスやモノレールではじめよう)
- 12 情報ひろば
- 14 県の動き4(2023年版「おきなわ食材の店」ガイドブックが完成しました!)
- 15 読者プレゼント・読者の声

沖縄の人口・世帯の動き 令和5年1月1日現在

146万9,382人 総人口 ※前月比152人の増加

63万3,685世帯 世帯数 ※前月比459の増加

沖縄県庁広報課 公式LINE @okinawa-government

沖縄県庁広報課 公式ツイッター @okinawa_pref

本号の電子Book版とバックナンバーはホームページでご覧いただけます。

美ら島沖縄 検索

美ら島沖縄の設置場所
県内コンビニ、モノレール各駅等で無料配布しています。また、公共機関や銀行、病院など多くの方が利用する施設でもご覧いただけます。新規設置施設も受付致しておりますので、関心のある方は広報課までご連絡ください。なお、全世帯向けの個別配布は致しかねます。ご了承ください。

今月の表紙

「沖縄の食文化」
山里 美紀子
大自然あふれる沖縄に自生している野草の香りを楽しんだり、そのまま食べたり、料理に加えたりしている様子や、沖縄ならではの食材を使った季節ごとの料理を描きました。